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以
前從不相信保健品真的可以保健

的黃寶蓮，卻加盟了時下最紅最

熱的Easy Pha-max，到底是甚么原因讓她改

變初衷呢？她笑笑說，在未加入Easy Pha-

max大家庭之前，她曾經營中西餐廳，同時

也是一名財務規劃經紀，為了兼顧兩頭的事

業，健康也亮起紅燈。

「是Easy Pha-max讓我重拾健康！由

于Easy Pha-max是從個人血型著手並對症

下藥，在短短數個月的時間，之前所得的貧

血症與骨骼疏鬆症已經離我遠去。親身體驗

后，我對Easy Pha-max充滿信心。」

她非常慶幸自己可「先知先覺」，因

為加盟Easy Pha-max不單為她帶來健康與

財富，在這10多個月以來，她所接觸的人、

事、物的範圍也比之前更廣闊了，甚至在個

人形象方面也大大提升。

「以前的我，每天架著眼鏡，又不喜

歡打扮，看起來比實際年齡還要老，現在的

我每日都以最佳狀況示人。Easy Pha-max成

功把許多不可能化為可能。」

再者，終日在紅海中搏鬥的日子讓寶

蓮感到厭倦。

在接觸她Easy Pha-max后發現，Easy 

Pha-max不單為她提供一個跳出紅海的平

台，也給她一個很大的發揮空間。

她補充，「我從來沒有看見如此偉大

的企業，由世界傑青拿督葉紹全創辦的Easy 

Pha-max，乘載著發揚草藥的偉大使命，帶

領馬來西亞生科草藥邁入新里程碑。」

寶蓮也非常期待金鼠年的到來，每個

大馬人都能擁有更健康的身體。

「自從加盟Easy Pha-max，我認識了

來自各領域的朋友，生活變得多姿多采。趁

著這個團圓佳節，我又能輕輕鬆鬆地把健康

帶到給大家。」

黃寶蓮表示，只要「相信Easy Pha-

max」，大家都可以邁向健康富裕的未來。

去
年專心安胎的旭敏，剛在月前

誕下寶寶。她坦言，去年休息了

一年，今年是大展拳腳的好時機。今年，

Easy Pha-max也計劃在全國各地設立保健

概念店，她相信成立概念店，對偏向高觸感

（High Touch）消費者而言，是一項喜訊。

「當消費者可以看到、摸到、嗅到產

品，她們會對我們的產品更具信心。」

隨著「白金忠誠卡」的推出，旭敏與

夥伴也計劃開拓馬來市場。她笑言，「我自

認不是非常注重錢的人，我只想將健康帶給

身邊的人，希望她們可以給我機會，好讓我

與她們分享有關健康的資訊。」

她繼續說，大家都知道預防勝于治療

的道理，往往總是在出現狀況后才會開始緊

張。其實，保健品不貴乎「吃得貴」，而是

要「吃得對」。

「健康是最大財富，只有身心健康，

人才會快樂。而我相信，健康快樂都在Easy 

Pha-max找到。」她透露，數年前，她在誕

下第二位千金后，頻頻失眠，身體也出了狀

況。她從相識20多年的葉德權得知有關血型

保健新穎概念，便產生興趣。真正接觸Easy 

Pha-max嶄新生意模式后，更深受吸引。

從事皮革生意的她，對于傳統生意所

面對的困境體會頗深。

她表示，「百物漲價，員工薪水、基

本開支免不了，預算不夠廣告也打不響；誰

不想擴展生意，多開數家分店？往往有心無

力，哪有那么多資金？」

「加盟Easy Pha-max就不一樣了。有

實力雄厚的公司作為后盾，各項活動、廣告

宣傳、營銷策略、產品等萬事具備，甚至還

有機會到海外擴展事業，連鎖加盟商只需配

合推廣生意即可，可說是無可挑剔！」

「生物草藥是未來趨勢，我們做生意

也不是只看目前市場，而是要預見未來市

場。只有掌握先機，才能遙遙領先。」

鄧旭敏（Jamie Teng）

e-健中心企業夥伴

019-664 4291

jamieteng@psp-bioscience.com

http:// jamieteng.easypha-max.com

黃寶蓮（Pauline Ong）

e-健中心企業夥伴

012-288 0313

paulineong.psp-bioscience.com

http://paulineong.easypha-max.com

開闊個人視野

掌握先機 遙遙領先
鄧旭敏：高觸感消費者的喜訊黃寶蓮：跳出紅海的平台

加
入Easy Pha-max不到一年的時

間，王右才對于草藥的認識，可

說是非常瞭解。

「草藥採取自大自然，對身體是有益

無害的。它對身體不會產生副作用，服用的

人也不會上癮，它只在于減輕痛楚，短期的

達到治療的效果。」

看他滔滔不絕地講解草藥的好處，就

可以感受到他對這份工作的認真和投入。

對于大馬電子市場的前景，他認為，

一起步可能會需要一點時間，但是發展的潛

能無限，要成為市場趨勢走向，只是遲早的

事。

「我們十分有信心，大馬人民在追求

知識和新科技方面都很積極，所以要將草藥

『電子化』是沒有問題的。」

將草藥功用發揚光大

「Easy Pha-max不只是一項事業，在

人類保健方面也應該記上一功。草藥不像其

他藥物，是可以長期食用的產品。對于生病

的患者，草藥也是可以醫治的良藥。」

開始這項事業的期間，他十分感謝公

司管理層的大力支持，提供源源不絕的資

料，讓他在介紹時有十足的把握；並且感激

合作夥伴的同心協力打拼的精神。

至于家人方面，王右才對于有時候的

忽略感到抱歉，但是對于家人全力支持他，

讓他可以心無旁騖地工作，感到十分感激。

「在2008年裡，我們將會擴展事業版

圖，將草藥推廣到更大的市場。我們將會開

發東南亞市場例如印尼等地，將草藥的功用

發揚光大。」

王右才（Frankie Ong）

e-健中心企業夥伴

016-334 3231

jesbloomgift@yahoo.com

http:// frankie.easypha-max.com
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